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★点鐘 市原 RC 会長 千葉精春  ★ソング それでこそロータリー 

★お客様  黄 淑柔様 

★ 会長挨拶 市原 RC 会長 千葉精春  
 

 本日は、お客様として山崎会員のご紹介により黄 淑柔様にお越し頂きました。 

「中国四川大地震」について映像をまじえながら卓話をいただきます。 

さて会員の皆様、シカゴ、エバンストンで開催されておりました 2010 年規定審議会が

終了しました。前回もお話ししたようにＲＩの最高立法機関です。 

全世界各地区から1名の代表議員が出席するようになっており、当地区からは平山Ｐ

Ｇが出席されました。前回例会の時点では、Ｅ－クラブの設立が承認された件しか情

報がありませんでした。 

Ｅ－クラブはＲＩ細則の変更となりますのでクラブ定款には直接反映されませんが、標準ロータリークラブ定款の変更、 

すなわちクラブ定款変更に関る制定案でいくつかの大事なことが採択されました。 

・ 直前会長の役職を設ける件 

・ 出席規定の適用の免除に関する規定を改正する件 

・ 出席記録の算出に関する規定を改正する件 

・ 五大奉仕部門として「新世代奉仕」を設ける件 

以上、クラブ運営にすぐに直接関る件ですが、その他にも定款変更の件があります。 

内容のＳ詳細は RI JAPAN のＨＰをご覧下さい。 

★卓話   ● 風を感じて 黄 淑柔様 

 

胡錦涛主席が日本の救援隊、医療隊に贈呈した記念品を手にし、四川大地震記

録映画製作をという提案を受け、目の前のものが物語ることの重さ・重大さに戸惑

った去年の夏。別件で訪れた中国大使館からの帰り道のことでした。 

胡錦涛主席が四川大地震の際、被災地に駆けつけた 日本の救援隊、医療のメン

バーを洞爺湖サミット開催地の近辺ホテルに招待、自ら記念品を手渡されたという

話を聞き、洞爺湖サミットで胡錦涛主席が訪日したのはニュースでも取り上げられ

ていたのに、なぜこのような情報は報道されないのだろう、と疑問に思ったのです。 

更に四川大地震発生当時、日本にいる中国人留学生が祖国の地震被害を知り、何かしなくては・・・と街頭募金を行っ

たとのこと。時はまさしく、いろいろな問題からどちらかと言えば中国バッシングのころでした。しかし、募金活動は日本の

人々の暖かい心に助けられ、一千数百万が集まりました。大使館でこの話を聞いたときの感銘・感激は後に映画製作へ

の決意と変わっていったのでした。 

本映画は四川大地震の被害の大きさを伝える映画ではありません。2008 年 5 月 12 日に発生した中国四川省汶川県を

震源地とする大地震から早 1 年が経った現在、地震被害者／被害地には日本からの数多くの救援活動、援助、支援が届

いていました。一度は「絶望」の淵に立たされた中国四川の人々がこの 1 年で再度「希望」を持ち、新たなスタートラインに

立てたのは物質的な援助のみならず、国内外から寄せられるたくさんの応援、関心の大きさとともに、そこから生まれた

人々の心の交流からでした。本映画は、地震という甚大な被害をもたらした天災の中、思いやり、心の絆が、被災地や被

災者に届き、一年経った今でも交流が続いている様子を記録しています。政治や経済といった国家レベルの関係を問わ

ず、「助けたい」と思う小さな想いが国家の枠組みを越え、人間が本来持つ底力を原動力とし、未来に繋がる「希望」へと

変わることを伝えます。 



 

 

「グローバル化」と叫ばれる昨今、「国」という垣根を越えて困っている人がいる、という現実に気付く「視野の広さ」、更

には自分のできる範囲で救いの手を差し伸べる「勇気」、そしてこのような交流から得られる「心を通わせる友人の存在」

「友情」「感謝」「人とのつながり」を本映画から感じてほしいと思っております。隣国中国で起きた地震を知り、そしてその

後の日本と中国の国民による心の交流の暖かさを感じてもらいたいと願っております。 

この映画を製作するにあたり、本当にたくさんの方々のご協力、ご支援を頂きました。製作過程ではもちろん大変なこと

もありましたが、その際も心温まる心の交流に助けられ、映画完成に至りました。 

四川、日中の各地でそよぎ始めた「風」を皆様に感じていただけたら、と願っています。そして、この映画に携わったすべて

の皆様に感謝いたします。“感謝不尽！” 

★ニコニコ・Ｓｏｒｒｙボックス 

千葉会長・泉水幹事  

黄様 卓話ありがとうございます。 

常澄会員 

先々週 常泉様の墓地を改修させていただきました。気持ですがニコニコさせていただきます。 

★ 出席報告  

前々回 100％ 本日出席 36 名  欠席 9 名 本日出席率 80％ 


